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会長挨拶 布施慶典会長
猛暑が続いていますが、熱中症などの体調管理

に注意してください。
私は、平成６年の夏に、大阪から長野市に来た

のですが、信州の涼しさは今でも忘れられません。
夜になると、ひんやりして、クーラーの必要もな
かったと記憶しています。信州を紹介する時は、
日中は暑いが湿気がなく、カラットしていて、夜
寝苦しいことなどありません、が口癖でした。今
年の異常気象で、信州の一番の良さがなくなって
しまうのか心配です。

信州（長野県）は、他の都道府県と違うことが
たくさんあります。良さを言うと一つ目は自然の
素晴らしさです。景色はどこへ行っても、絵葉書
を見ているように綺麗です。恵まれた自然の良さ
を当たり前と思う人が多いようです。二つ目は食
べ物です。野菜や果物そして山菜等、健康的なも
のが、豊富にあります。珍しいことでは、ほとん
どの県民が県歌『信濃の国』を歌えることです。
テレビ番組の「題名のない音楽会」で黛敏郎さん
が特集をしたことで、広まったと聞いております。
三つ目は公民館や氏神様の神社が、町内毎にあり
昔からの風土や歴史や文化を大切に守っているこ
とです。夏祭りなども、地区毎のお祭りが盛んに
行われています。信州を紹介する話として、「一
人ひとりが自分で提灯を持って暗闇を照らして進
む」というそうです。自分のことは自分で、「地
産地消」は信州です。

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

第1484回例会 2018年（平成30年）₇月27日（金）
第1485回例会 2018年（平成30年） 8 月 3 日（金）納涼会

８/ 24　本日のプログラム

会 員 卓 話　  中 野 欣 哉 さ ん
「落語のはなし」

₇/27（会員48名）出席29名前々回修正出席率76.09％
出席・ニコＢＯＸ報告 瀧澤 聡例会運営副委員長

ゲスト：山本　修さん（山本食品㈱）
　　　：中野雅章さん（中野文具店）

幹事報告 村田秀雄幹事
本日は、角界に関したことをお話下さるそうで

楽しみにしています。
＊第一回クラブ協議会報告
・これからの例会プログラムは８月10日と17日、

９月21日が定款に基づく休会となります。
　９月14日職場例会は、マルコメ美麻高原蔵見学。
・地区大会は10月13～14日。ホスト：伊那RC
　伊那文化会館にて開催。
・「平成30年７月」豪雨義捐金一人あたり1000円

以上の依頼が地区からありました。ニコニコ
BOXから拠出し例会場にて募金箱設置します。
ご協力よろしくお願いします。



ゲ ス ト 卓 話　  山 本　修 さ ん

国技相撲を知る「角界に進んだ息子 清乃海」

お子様が角界に進まれた山本
食品の山本修社長様に以下の質
問をベースにお話しいただきま
した。

①相撲部屋は全国にいくつある？何人いるの？
②親方になれるのは？
③番付表の見方 番付けはどうしてきまる？横綱

～何段目まであるの？
④懸賞金は誰でもかけられるの？いくら入ってい

る？
⑤行事は式守・木村、代々襲名されていくようだ

が２派閥あるってこと？
⑥呼び出しってどんな人がなるの？
⑦大相撲本場所は年６場所だが、巡業や地方巡業

は？
⑧お相撲さんの廃業や引退はどのように決まる？
⑨土俵は神聖な場所というが、一般の人は上がれ

ない？青房下、白房下、どうなってる？
⑩しこ名はどのようにつける？
⑪出稽古ってどこの部屋でも行けるの？
⑫お相撲さんのお給料って？
⑬後援会に入るには？

力士の数などの基本的な質問から、懸賞金の額
や、お給料のことなどお金に関するシビアなこと
に至るまで、丁寧に且つテンポ良く説明されユー
モアたっぷりなお話に引き込まれました。

お子様「清乃海」さんの現在は、怪我もありま
だまだこれからのようですが、長野市出身の力士
としても皆さんで応援していきましょう。

会報当番：藤澤クラブ会報委員長

・高橋英司さん☆明日７月28日㈯18時から30分間、
BSフジでSBIホールディングス北尾社長と高橋
聡
そう

が対談致します。ご覧下さい。
　尚、８月４日㈯後編があります。
・小山浩太郎さん・若麻績信昭さん☆山本修さん

ようこそ！先場所清乃海（関？）さん、１勝３
敗から勝ち越しおめでとうございます。

・柄澤重登さん☆１昨夜、「柏崎の海の大花火大
会」に行ってきました。太陽が海の彼方に沈む
夕日がワンダフルでした。太陽さん海に沈んで
その後が気になります。

・青木　宏さん☆ようこそ！山本修君、中野雅章
君。今日は角界の話を楽しみにしています。

・松本克幸さん☆小布施見にマラソン２時間５分
でした。暑さを吹き飛ばしましょう！
・布施慶典さん☆７月１日付で社長から会長にな

りました。今後ともよろしく。

・合　計　21,500円　 ・累　計　104,675円

会員家族委員会より 宮原友昭会員家族委員長
来週８月３日は納涼会です。18：30～犀北館に

て開催となります。お気軽な装いでご出席下さい。

講師紹介 青木　宏プログラム委員長
本日は山本食品㈱代表取締役社長の山本修さん

をお招きしました。お歳は47歳、西クラブ入会適
齢期ということで是非お待ちしています。製麺業、
特に蕎麦中心に営んでいらっしゃいます。13億と
いう巨費を投じて飯綱町に新しい工場を建て、小
麦アレルギーの方でも食べれるお蕎麦ということ
でかなり注目度が上がってきています。蕎麦の話
もお聞きしたいところですが、息子さんが玉ノ井
部屋に所属されている清乃海さんということでそ
のお話をお聞きします。私も相撲が大好きで、こ
こ４、５年名古屋場所は毎回行かせてもらってい
ます。この名古屋場所は、県内力士の優勝という
ことで盛り上がりましたね。国技でありながら知
らない事が沢山ある相撲についてお話くださいま
す。2010年度日本青年会議所、理事長・副理事長
コンビということで中野雅章君にも補助で来て頂
きました。よろしくお願いします。

例　会　案　内

８月31日　ゲスト卓話　高田　紫帆さん
　　　　　（水野美術館　学芸員）
９月７日　ゲスト卓話　西村　岳生さん
９月14日　職場例会
　　　　　マルコメ美麻高原蔵見学



納 涼 会納 涼 会
2018年８月３日(金)　18：30～於：犀北館　会員・ゲスト30名出席

ゲスト：ケルビン ライ ション オン米山奨学生

７月20日のゲスト卓話で須田恵子さんに「浴衣を楽
しむ」というテーマで着付けを教えていただきまし
た。嬉しいことにそのおかげか今年は「ゆかた組」
の人数が増えました！　　　青木プログラム委員長

暑い毎日ですね暑い毎日ですね

本日のテーマは「ハワイ」です。
宮原会員家族委員長

本日のテーマは「ハワイ」です。
宮原会員家族委員長

これからどこの祭行く？これからどこの祭行く？

艶やかに・・艶やかに・・

乾杯！！乾杯！！
皆さんご一緒に皆さんご一緒に

ウクレレも軽やかに・・ウクレレも軽やかに・・

男前そろい踏み男前そろい踏み

写真撮影：藤澤クラブ会報委員長写真撮影：藤澤クラブ会報委員長

写真提供：青木写真館写真提供：青木写真館



・綿貫隆夫さん・竹村利之さん・山本博昭さん・清水光朗さん・飯田弘己さん・坂本千尋さん
・伊東義次さん・青木　宏さん・北川原健さん・粕尾正康さん・中島　勉さん・瀧澤　聡さん
・宮原友昭さん☆暑さに負けず頑張りましょう！！
・西沢　徹さん・野村泰久さん☆今日は、早く帰りたいです。
・竹内喜宜さん☆この夏元気です。
・村田秀雄さん☆ロータリー財団への寄付をさせて頂きました。

出席・ニコＢＯＸ報告　　　　　中島　勉例会運営委員長

・合計　17,000 円　　　・累計　121,675 円

「暑さとビールの美味さは比例する」
　今年は格別の暑さの中、８月３日ホテル犀北館にて、納涼会を開催しました。会場には浴衣姿の方も増え、
ハワイの潮の香りが漂うバックミュージックに包まれながら、布施会長のご挨拶と、綿貫パストガバナーの乾
杯で宴が始まりました。歓談の中、19時ごろからは、今回の催し「篠塚麗比フラスクールによるハワイアンフ
ラとオーバーステーキによるウクレレの演奏」を楽しみました。激しく情熱的なハワイの古典曲から、穏やか
で波のように揺れる手の動き、腰の動きがある曲へと続き、ハワイアンフラの魅惑的な世界へと引き込まれて
いきました。フラの手の動きは手話で、手の動きによって言葉や感情を表現しているそうです。先生の指導の
下、皆さんでぎこちなく？踊る姿は印象的でした。
　限られた時間ではありましたが、皆さんが一緒になって楽しんだ貴重な時間となりました。

宮原友昭会員家族委員長

優雅に・・優雅に・・

僕たちアロ～～ハ僕たちアロ～～ハ

〆はこれで決まり！！〆はこれで決まり！！


